

PRESIDENTA-EDITORIA
CATALINA LUCA DE TENA
DIRECTOR
BIETTO RUBIDO RAMONDE

DIRECTOR ABC SEVILLA
ÁLVARO YBARRA PACHECO

Subdirector:
Manuel Contreras

Adjunto al Director:
Alberto García Reyes

Redactores jefes:
Francisco Quesada
Juan José Borrero
Javier Rubio
Ramón Román
Luis Montoto

Secciones:
J. M. Serrano (Fotografía)
M. Jiménez (Web)
A. Navarro (Diseño)
M. J. Pereira (Fin de semana)
A. B. Vega (Andalucía)
M. González (Deportes)
J. Arias (Desarrollo digital)
J. Álvarez (Sevilla)

Directora General
Ana Delgado Galán

ABC ANDALUCÍA

DIRECTOR GERENTE
Álvaro Rodríguez Guitart

Operaciones
Juan José Bonillo

Publicidad
Zoila Borrego

Comunicación
Marta Parias

INDICE

La Tercera 3	España 42
Litrodalia 4	Internacional 50
Enfoque 5	Economía 54
Opinión 14	Sociedad 60
Cartas 17	Cultura 64
Sevilla 18	Turismo 67
Agenda 34	Deportes 74
El Tiempo 25	Pasatiempo 100
Andalucía 36	TV 102

Editado por
Diario ABC, S. L.
Albert Einstein, 10
Isla de la Cartuja - 41092 Sevilla

Teléfono de atención
Diario ABC Sevilla
901 334 554
Centralita 954 488 600

Precio ABC 1,50 euros
Con Mujer hoy 2,00 euros

vocento

Diario ABC, S. L. Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y difusión, total o parcial, de los contenidos de esta publicación, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, sin mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa. Número 37.026 D.L.J. SE 3-1958 Apartado de Correos 41, Madrid

Aunque es cierto que la recuperación ofrece un mayor margen para elevar el gasto, hay que ser prudente y actuar con mesura a la hora de gestionar los recursos públicos

La recuperación económica también empieza a traducirse en una nueva senda de aumento del gasto público, lo cual no es negativo, siempre y cuando se cumplan los objetivos de reequilibrio presupuestario, cuya consecución está propiciando la salida de la crisis. Hacienda firmó ayer con los sindicatos de los funcionarios el primer acuerdo salarial en nueve años con el fin de recuperar poder adquisitivo y volver a crear empleo neto en el sector público, al tiempo que se mejoran sus condiciones laborales. En concreto, el sueldo de los funcionarios subirá de aquí a 2020 entre un mínimo del 6,1 por ciento y un máximo del 8,8, en función de si se alcanzan las previsiones de crecimiento y de reducción del déficit. Además, entre otras medidas, las diferentes administraciones podrán restablecer la jornada semanal de 35 horas e incluso generar nuevos puestos de trabajo, una vez cubiertas las bajas por jubilación, si logran las metas de estabilidad financiera. Se trata de una mejora para los empleados públicos, pero condicionada a una serie de requisitos que deben respetarse de forma estricta para no volver a caer

en los errores y excesos del pasado. Tanto los responsables como cada colectivo beneficiado por esta subida tienen la obligación de efectuar un serio estudio de viabilidad, tener en cuenta las proyecciones de crecimiento y las exigencias de deuda y déficit, para identificar las necesidades reales de personal y aplicar las mejoras que sean precisas. El avance de la economía española y el consiguiente aumento de la recaudación fiscal no pueden estar al servicio del nocivo electoralismo sino que deben responder al interés general del país, y no otro que salir cuanto antes de la crisis sobre unas bases sólidas.

Este aumento de sueldos se suma a la reciente y necesaria armonización salarial de policías y guardias civiles con los de la Guardia Civil, al tiempo que todavía está pendiente la revisión de las pensiones por encima del 0,25 por ciento que el Gobierno, establece la ley. Aunque es cierto que la recuperación ofrece un mayor margen para elevar el gasto tras los años de los últimos años, la ausencia de Presupuestos Generales del Estado y de una mayoría parlamentaria suficiente que el Gobierno de ciertas servidumbres exige un ejercicio de prudencia y mesura a la hora de gestionar los recursos públicos. El camino hacia una mayor o menor subida, lo idóneo hubiera sido haber acordado una armonización salarial entre los funcionarios públicos, cuyas diferencias son, sin duda, una de las mochilas que arrastra el actual sistema de empleo público.

OTRA RAZÓN PARA LA PERPETUA REVISABLE

ABC informa hoy de la carta que José Enrique Abuín «el Chicle», encarcelado por el secuestro, la muerte y el posterior intento de ocultación del cadáver de Diana Quer, ha dirigido a sus padres en la que les pide que estén tranquilos «porque en siete años, estoy en la calle». Este es el pensamiento que maneja el presunto criminal de la joven madrileña y quizá sea el que otros sujetos de esta calaña manejen ante la posibilidad de cometer una de sus atroces fechorías. Por eso es pertinente que la pena perpetua revisable, incluida en el Código Penal en 2015, se libere de la posibilidad de ser derogada si triunfa la proposición que manejan algunos grupos de la oposición. Esta tipificación penal, solo aplicables a crímenes de especial gravedad, está implantada en todos los países de la UE, es admitida por el Tribunal de Derechos Humanos, la aplica la Corte Penal Internacional y el TC español no la ha objetado cuando se ha entregado a delincuentes condenados a esta pena.

Afortunadamente, Ciudadanos ha rectificado y, tras escu-

char a Juan Carlos Quer y Juan José Cortés, padres de Diana Luz, asesinadas en 2008 y 2016 respectivamente, definiendo «no se puede derogar hasta que no se resuelva el reclamo de la víctima». De paso, ha instado al PSOE a abstenerse de la propuesta lanzada por el PNV para acabar con este tipo de penas que el propio partido naranja apoyaba hasta ayer mismo. Solo un mes, se han recabado casi tres millones de firmas contra su eliminación, sencillamente porque los españoles apoyan masivamente. Así lo recogía el sondeo de GAD3 realizado por ABC, en el que hasta un 80 por ciento se declara a favor de la medida. Y eran precisamente los votantes de los partidos que encabezaban el amplísimo grupo de partidarios de la pena perpetua. Pero el PSOE, hasta el momento, no piensa ir al paso atrás, haciendo ostentación de su proverbial desconfianza en este tipo de asuntos y achicharrando la coherencia del discurso que aconseja «escuchar a la calle». Pues aquí está el clamor que la carta del Chicle les debería ayudar a atender.

Protagonistas

Antonio Pascual
Catedrático



El Pleno de la Academia de Ciencias Sociales y del Medio Ambiente de Andalucía ha reelegido a Antonio Pascual como presidente de esta institución. El catedrático de Estadística e Investigación Operativa de la Universidad de Sevilla ha dado un gran impulso a la Academia

Amalia Gómez
Pta. Cruz Roja Andalucía



La que fuera secretaria de Asuntos Sociales en el Gobierno de Aznar analiza en una entrevista que hoy publicamos el feminismo en Andalucía con ocasión del 8-M. «En el feminismo hay verdades, medias verdades y posturo», advierte la presidenta de la Cruz Roja

Francisco Núñez Roldán
Escritor



El novelista madrileño acaba de publicar su última obra, que lleva por título «Pura raza» (Algaída), ambientada en la II Guerra Mundial sobre la conjura nazi en el País Vasco. El escritor confiesa que la trama de esta historia le vino de la mano de su editor, Miguel Ángel Matellanes

La frase del día

Manuel Navarrete
Jefe antiterrorista de Europa

«Los yihadistas no regresado en mas como temíamos»

El jefe del Centro Europeo Antiterrorista asegura en una entrevista que publicamos en Internacional que la presión policial y los avances en inteligencia están limitando la capacidad de acción de Daesh. Daesh puede bajar la guardia porque los yihadistas pueden pasar del desierto de Siria o Irak a un grupo terrorista en la «retaguardia». Navarrete desgrana cómo se está produciendo esa desmovilización en Siria



QUE SE CAEN

de
de Sevilla

@diariodesevilla.es

ado años prego-
industria aero-
el maná que sal-
de su eterna cri-
sector moderno,
nte de mano de
lizada y que mi-
ía escogido para
n España. El dis-
o con reiteración
unta y desde el
ese cesto todos
lo de la ciudad y

se celebraba con cohetes que por fin una producción con muy alto valor añadido iba a desbancar al aceite y a las aceitunas como las mercancías que más íbamos a exportar.

Pues parece que este discurso, que como todos los discursos no estaba exento de un fuerte toque triunfalista, está a punto de quebrarse. Airbus, la empresa símbolo y tractora de la aeronáutica en Sevilla y de la que en buena medida depende la marcha de todo el sector, ha anunciado un importante recorte de plantilla por las malas perspectivas de dos de sus programas estrella: el A400M y el A380. El medio millar de puestos de trabajo que probablemente se vayan a eliminar pueden ser sólo el principio de lo que se adivina como una crisis de largo recorrido. Cuando Airbus tiene problemas inmediatamente detrás los tiene

toda la industria auxiliar, que es, por lo menos, igual de importante.

Sevilla, si las malas perspectivas se confirman, verá en poco tiempo cómo dos de sus escasos mitos industriales se caen: primero fue Abengoa, que durante décadas era por definición nuestra gran multinacional y el modelo para proyectar lo que queríamos ser. Ahora es Airbus la que amenaza con empequeñecerse. No sólo es cuestión de mala suerte, que también habrá influido algo. El problema está en la

Primero fue Abengoa y ahora es Airbus la que amenaza con marcar la crisis permanente de la industria en Sevilla

incapacidad de la ciudad para tener un modelo de desarrollo competitivo que le permita jugar en varios frentes a la vez y no depender de factores muy diversos que escapan a su control.

Esta semana los empresarios locales celebraban su asamblea y ponían encima de la mesa la lista de las carencias que, en su opinión, frenan el desarrollo de la ciudad. Si le echan un vistazo verán que es muy similar a la del año pasado, que a su vez se copia del anterior y así hasta donde quieran llegar. Quizás con el añadido de que el gran proyecto que quiso dejarle el alcalde Zoido a la ciudad, la Zona Franca, languidece con más pena que gloria. Otro mito, aunque pequeñito, que se cae. Eso se llama parálisis y falta de modelo. Con lo primero y sin lo segundo es muy difícil, casi imposible, despegar y volar alto.

to



JULIÁN PÉREZ/EF

en los complejos usos de la política le sor-
quito que puede mover un presidente auto-
que el que desplaza un jefe de Gobierno. El
de La Antilla coincidieron los de Susana Díaz
na acción que debería repetirse muchas ve-

ces comparecieron juntos para expresar el compromiso de las dos ad-
ministraciones con la recuperación de lo mucho que ha destrozado el
temporal. Observen la imagen y comprobarán la cantidad de conseje-
ros, delegados, algún ministro, dirigentes de partido, alcaldes y demás
que se agolpan para no quedar fuera de la foto. Muchos no cupieron.

Palmas y Pitos

Antonio Pascual



La Academia de Ciencias Sociales y Medio Ambiente de Andalucía reeligió el pasado viernes, durante su reunión en pleno, a Antonio Pascual Acosta como presidente de su órgano rector.



Presidente de la Academia de Ciencias Sociales

Jorge Maroto



Gracias al acuerdo alcanzado por la dirección de la empresa con el comité se ha desconvocado la huelga de seis jornadas de paros parciales que se iban a celebrar desde mañana y hasta la Semana Santa.



Director del Metro de Sevilla

M^a Ángeles Fernández



Sevilla encabeza las agresiones a médicos en la comunidad con 242 casos el pasado año, según el Sindicato de Enfermería. Urge que se tomen medidas desde la Junta de



Delegada territorial